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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 6 février 2007 à 19h00, à la salle du personnel 
au 71, rue Saint-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Sont présents : 

Audrey Genest, parent 
Marcel Pépin, vice-président et parent 
Céline C. Renaud, directrice 
Nathalie Théberge, présidente et parent 
Dominique Charest, enseignante 
Mélanie Larose, enseignante  
Christine Girard, trésorière et parent 
Sophie Granger, parent 
Caroline Charron, responsable du service de garde  
Karina Lapointe, enseignante 
 

 
Absents : 

Marie-Annick Patry, éducatrice du service de garde, soutien 
Bernard Desgagné, parent  
Renée Deault, enseignante  
Érik Guimond, enseignant  
Carline Godin, parent  
Léa Normandeau, représentante de la communauté 

 
 
 
1. PRÉLIMINAIRES 
 

1.1 Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 

 Le quorum est respecté et la séance débute à 19h00. 
 En l'absence de la secrétaire d'assemblée, les notes de la réunion sont prises par 

Marcel Pépin. 
 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

C.E. 06-07-39  Il est proposé par Christine Girard et appuyé par 
Sophie Granger : 
 - D’adopter l'ordre du jour tel que modifié 
Adopté à l’unanimité. 
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 1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 17 janvier 2007 
C.E. 06-07-40  Il est proposé par Audrey Genest et appuyé par 
Mélanie Larose: 
 - D'ajouter au point 2.1 les précisions déposées par M. Bernard 

Desgagné. 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 
1.4 Suivi de la réunion du 17 janvier 2007 
 

 Point 1.4 (2.4.2): La troisième soumission a été reçue. Le montant de cette 
soumission est de 6 500 $. La plus basse soumission a été retenue, au montant 
de 5 300 $. Les stores seront installés durant le congé de mars. 
Nathalie Théberge mentionne l'importance d'en informer les parents en 
précisant que c'est une décision de C.E. et que les coûts sont défrayés par le 
budget de l'école et non par les levées de fonds. 
Nathalie Théberge remercie la direction d'avoir donné suite à cette demande. 
 
Analyse sur la qualité de l’air :  Comme il n’y a aucun système de ventilation 
dans les classes, il est impossible de faire une analyse sur la qualité de l’air.  Il 
faut ouvrir les fenêtres pour faire circuler l’air.  Au gymnase, le système de 
ventilation est inspecté chaque année. 
 
Point 1.4 (2.2) : La première commande de pizza sera faite le 7 février (pour le 
vendredi, 9 février). Les prochains dîners-pizza auront lieu en mars et avril.  
 
Point 1.4 (2.6) : Michel Faullem a reçu son certificat.  
 

 Point 3.5 : Le service de garde a reçu 53 inscriptions pour le congé de mars. Le 
service sera donc ouvert.  
Le 7 mars, la visite au musée de la guerre a été changée pour la salle de 
quilles. 

 
1.5 Questions du public 
 N/A 
 
1.6 Courrier reçu 
 La direction a reçu de la publicité sur les campagnes de financement Pédago-Carte. 

 
2. DISCUSSION/DÉCISIONS 
 
 2.1 Nomination de Karina Lapointe comme représentante des enseignants 

 
C.E. 06-07-41  Il est proposé par Dominique Charest et appuyé par 
Mélanie Larose: 
 -de nommer Karina Lapointe comme représentante des 

enseignants en remplacement de Marie Bertrand. 
Adopté à l’unanimité. 
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 2.2. Projet 6e année 

 
Les enseignants de la 6e année soumettent ce qui suit: 
Participation à un camp d'activités comprenant 1 coucher et 5 repas. Cette activité 
est intéressante mais chère; il manque 40$ par enfant. 
Les enseignants suggèrent un jumelage avec une association de quartier, par 
exemple "Loisirs Saint-Jean Bosco", pour profiter de leur permis d'organiser un 
tirage. On ferait tirer un gros lapin de Pâques. 
 
C.E. 06-07-42   Il est proposé par Karina Lapointe et appuyé par 
Audrey Genest : 
 - Qu'on puisse s'associer avec Loisirs Saint-Jean Bosco pour une 

activité de levée de fonds pour financer ce voyage. 
Adopté à l’unanimité. 

 
2.3 Cahier de règlements du service de garde 
 

Caroline Charron présente le Cahier de règlement du service de garde. 
Une discussion s'en suit et des modifications sont proposées. 
 
C.E. 06-07-43  Il est proposé par Mélanie Larose et appuyé par 
Dominique Charest : 
 - D’adopter le Cahier de règlement du service de garde tel que 

modifié. 
Adopté à l’unanimité. 
 

2.4 Sous-comité de l'aménagement extérieur 
 

La version écrite du résumé de la rencontre avec les représentants de l'École Saint-
Jean-Brébeuf a été déposée par Nathalie Théberge. 
L'aménagement de la cour s'avère un projet ambitieux. À l'École Saint-Jean-
Brébeuf, ils ont réussi après 3 tentatives et avec l'appui de l'expertise de plusieurs 
parents. 
Le sous-comité attend un mandat du C.E. 
La prochaine étape est un "brainstorming" sur les tâches à accomplir et voir qui 
sont les parents prêts à y mettre du temps. 

 
 

2.5 Comité EHDAA (Sondage sur la trousse EHDAA) 
 
La trousse EHDAA est disponible dans chaque école depuis 1997.  
Un sondage est distribué aux membres du C.E. concernant l'utilité de cette trousse 
et de sa mise à jour. 
Les membres du C.E. ont répondu au sondage sur le champ, par écrit. 
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Marcel Pépin suggère que les membres du C.E. voient cette trousse à la prochaine 
réunion. Mme Renaud l'apportera. 
 
 

3. INFORMATIONS 
 
3.1 Mot du représentant au comité de parents (Marcel Pépin) 

 
Le rapport sera présenté à la prochaine réunion. 
 

 3.2 Mot de la présidente 
Nathalie Théberge se dit contente pour l'installation des stores. De plus, en cette 
semaine des enseignants, elle souligne l'excellent travail de nos enseignants et leur 
lève son chapeau. 
 

3.3 Mot de la direction 
 Pour la Saint-Valentin, une boîte aux lettres sera installée pour les élèves. On 

demandera à ces derniers de s'habiller en rouge et blanc. 
 Madame Renaud souligne le bon travail et la contribution des enseignements. 
 Le Carnaval Saint-Jean Bosco s'est bien déroulé. Les parents de l'O.P.P. ont 

offert du chocolat chaud. Leur travail a été apprécié. 
 Début des activités du club de ski (pour quatre mardis). Voyage avec les 

parents au Camp Fortune. 
 Madame Renaud sera en vacances du 1 au 17 mars prochain. Éric Guimond 

assurera l'intérim. 
 La remise des bulletins du 2e cycle aura lieu le 19 février. 
 Quatre équipes de 6e année sont finalistes pour l'Expo-Sciences à Aylmer. 

 
 3.4 Mot du personnel 

 Le projet "Ma planète compte sur moi" est terminé. Une canette vieille de 45 
ans a été déterrée et est utilisée comme exemple de pollution. Des photos sont 
affichées dans l'école. 

 Un film sera présenté aux élèves aux mois de mars. 
 Le 1er cycle s'inscrira pour le concours d'entreprenariat du Québec; des prix de 

750$ par projet seront décernés. Karina Lapointe est responsable de ce projet. 
Les projets présentés doivent promouvoir l'amélioration de l'environnement 
immédiat. Plusieurs projets seront présentés (date limite: 19 mars). Le dossier 
sera prêt pour le 1er mars. 

 Une formation sur la persévérance scolaire  a été organisée par les quatre 
Commissions scolaires et présentée aux enseignants. Il s'agit de favoriser les 
points positifs plutôt que les points négatifs ainsi que de souligner l'importance 
du contact humain avec les enfants. 
Les enseignants présents ont apprécié cette présentation. 

 
 3.5 Mot de la technicienne du service de garde 

 Bal de neige: Ce n'était pas trop froid. La journée a été agréable mais les 
enfants étaient fatigués. 
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 Les jouets de bois: L'activité était bien planifiée et le tout s'est bien passé. 
 Caroline Charron sera en congé de maternité à partir du 23 février. Elle sera 

remplacée par Karine Lupien, de l'école du Plateau. 
 

3.6 Mot des membres de la communauté 
Ce point est reporté à la prochaine réunion. 

 
 
3.7 Mot du représentant du comité EHDAA 

Ce point est reporté à la prochaine réunion. 
 
 
3.8 Mot du représentant de l’OPP 

Ce point est reporté à la prochaine réunion. 
 
 
4. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 
 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 3 avril, à 19h00. 
 
 
5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

C.E. 06-07-44  Il est proposé par Dominique Charest et appuyé par 
Audrey Genest : 
 - Que l’assemblée soit levée. Il est 20h45. 
Adopté à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
______________________________          ___________________________ 
   Nathalie Théberge, présidente                 Céline C. Renaud, directrice 


